

Flores (DC): “Hay 25.000 funcionarios que cometieron delito y se tienen que ir”

Frente a la orden de sumarios a los 25.000 empleados públicos que la Contraloría detectó que viajaron al extranjero mientras estaban con licencia médica, sumado a la investigación abierta por la Fiscalía ante el mismo hecho, el presidente de la comisión de Salud del Senado, Iván Flores (DC), afirmó ayer que “hay 25.000 fun-

UDI solicitó formar comisión bicameral para controlar el gasto público, aprobada en enero.

cionarios que cometieron delito y se tienen que ir”.

“No hay espacio para sumario ni investigaciones administrativas, porque no va a haber quién las haga”, agregó el legislador en radio Cooperativa, junto con califi-

car lo ocurrido como “el peor caso después de la colusión de los remedios”.

“Ha sido un portonazo a Chile”, continuó Flores, y “esto no se resuelve con una investigación administrativa. (...) Lo que hay que hacer

es aplicar la norma y punto”.

Diputados UDI solicitaron además formar la comisión bicameral para reducir el gasto público -aprobada en enero- a fin de investigar el caso. 🗣️



VICTOR HUENANTE / AGENCIALINO

CALIFICÓ LO OCURRIDO COMO “UN PORTONAZO A CHILE”.